



学校便り 10月号

かけはし

薩摩川内市立里小学校 薩摩川内市里町里 1601 TEL 09969-3-2008
発行 令和4年10月18日 責任者 校長 永野 俊也

学校HP



学校ブログ



里周辺海水温
26℃(10/9)

深まる里の秋

校長 永野 俊也



八幡宮から太鼓の音が聞こえ始めると、里もすっかり秋になったと感じます。内侍舞に直会（なおらい）そこには里だからこそ残り、貴重な伝統文化を継承している姿に感動を覚えます。



子供たちは幼稚園でも小学校でも赤とんぼを追いかけて、その傍らには彼岸花がいつの間にか咲いています。

海の中では、夏潜る度に遊びに来ていたカンパチの赤ちゃんたちが、今では25cmぐらいに育ち、海の中を流れ星のごとく泳ぎ回りキビナゴの群れに飛び込んでいます。「魚の成長ってこんなに早いんだ！」と驚かされます。



一方小学校では、運動会は終わりましたが、5,6年生は今月末27日に開催される市陸上記録会に向けて、放課後練習に取り組んでいます。

運動会の時はまだ



こんなだったバトンパスも



こんな風に

変わってきました。もらうバトンを見ながら走らなくても間合いをつかみ、声だけでスムーズにバトンが走者から走者へ流れています。子供たちの成長も負けていません。

また、11月の終わりには、1学期に延期となった市の小学校綱引き大会が開催されます。さすが大綱引きの薩摩川内市、コーチの指導の下、徹底してフォームを組み立てる子供たちの姿はとてまたくましく見えます。

1～4年生の秋の遠足も素敵です。下甌島青瀬地区を散策し、椿油しぼりを体験してきます。



このように、里小学校の実り多き秋は深まっていきます。

11月には県民週間や、日曜参観もありますので保護者の皆さまもぜひ、子供たちと一緒に深まる里の秋を学校の学びの中で感じてみてはいかがでしょうか？ こういう言葉もあります。

春の美しさも夏のそれも、秋のような気品はもっていない。(ジョン・ダン)

そういう秋をみんなで探せるでしょうか？ よき出会いの季節でありますように。

*ジョン・ダンは、16世紀イギリスの詩人です。



頑張ったね!幼小中合同運動会

9月25日(日)は、里幼・小・中合同運動会が行われました。今年度も、コロナ拡大防止のため、地域の参加はなく、午前中のみ開催となりました。

子供たちは、練習を繰り返す中で、中学生の動きから学びながら、日々成長し、競技に、応援に、力強い姿を見せてくれました。子供たちが精一杯取り組む姿に、保護者の皆様方も感動されたのではないのでしょうか。

今回の運動会を通して得た力を、今後の生活に生かしてほしいと思います。

運動会準備から当日までの御協力、ありがとうございました。



入賞おめでとう!

【児童生徒作文コンクール】

| | | | |
|------|----|-------|----|
| ○市特選 | 1年 | 中原 大洋 | さん |
| | 3年 | 川崎 祐苺 | さん |
| | 4年 | 橋口 悠真 | さん |
| ○市入選 | 2年 | 石原 真桜 | さん |
| | 5年 | 石原 美空 | さん |
| | 6年 | 下瀬 弥生 | さん |

11月1日(火)～4日(金)は、「かごしまの教育」県民週間です。お時間のある方は、授業参観にお越しください。尚、参観される方は、来場前の検温、マスク着用、手指消毒の御協力をよろしくお願いいたします。参観時間は、2～4校時(9:35～12:15)です。

11月行事

- 1日(火) 授業参観週間(県民週間)
- ～4日(金)
- 2日(水) 委員会活動
- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) 避難訓練(津波)
- 7日(月) ～いい歯にっこり週間(～11日)
- 9日(水) ～11日(金) 先生と語ろう週間
- 9日(水) クラブ活動
- 10日(木) かのこゆり号来校
- 12日(土) 土曜授業日
- 17日(木) 里中校区小中一貫教育研究公開
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 27日(日) 日曜参観日
- 28日(月) 振替休日
- 29日(火) 市小学校綱引き競技大会(5・6年)

